

Cuba ya utiliza el cable submarino con Venezuela así como la rama de cable conectado a Jamaica

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 21 de Mayo de 2013 09:06 -



Cuba ha activado una rama de su cable submarino de fibra óptica que conecta con Jamaica, dándole mayor ancho de banda y una copia de seguridad en caso de que el ramal principal a Venezuela no estuviera disponible, de acuerdo con la empresa de EEUU que supervisa el tráfico global de internet.

Juan O. Tamayo

jtamayo@elnuevoherald.com

Doug Madory, analista principal de Renesys, en Maine, dijo que el 13 de mayo la empresa se

Cuba ya utiliza el cable submarino con Venezuela así como la rama de cable conectado a Jamaica

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 21 de Mayo de 2013 09:06 -

dio cuenta de que ETECSA, el monopolio de telecomunicaciones del gobierno cubano, había comenzado a recibir el servicio internacional de internet a través de Cable & Wireless Jamaica.

Eso muestra que La Habana está utilizando la rama de Jamaica del cable submarino de ALBA-1, que conecta a Venezuela y Cuba, señaló Madory. Cuba comenzó a encaminar el tráfico de internet a través del ramal principal de Venezuela en enero, aunque el cable se terminó hace dos años.

Madory dijo que la adición de Jamaica da a La Habana mayor ancho de banda para sus conexiones internacionales de internet, así como una copia de seguridad en caso de una interrupción en el ramal del ALBA-1 a Venezuela.

Hasta enero, ETECSA encaminaba todo el tráfico de internet a través de tres satélites, que tienen conexiones a internet más lentas y caras. El tráfico de EEUU a Cuba, por ejemplo, tenía que viajar unos 43,000 kilómetros: hasta llegar a los satélites, y luego hacia abajo.

El cable Cuba-Venezuela, de 1,000 millas, ha estado “funcionando desde agosto del 2012, llevando inicialmente el tráfico de voz de las llamadas telefónicas internacionales”, según una nota emitida el 24 de enero por ETECSA, oficialmente la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba SA

Pero el 10 de enero, los técnicos de ETECSA “comenzaron a llevar a cabo pruebas de calidad en el tráfico de internet”, agregó la nota. “Se están llevando a cabo con tráfico real desde y hacia Cuba, con el objetivo de normalizar la comunicación”.

La nota añade que, incluso después que el cable esté en pleno funcionamiento, los cubanos no recibirán un acceso a internet mejor o más económico, ya que la red general de la isla requiere mejoras.

Cuba tiene una de las tasas más bajas de acceso a internet en el Hemisferio Occidental. Las cifras exactas son difíciles de establecer, porque el gobierno cuenta únicamente a los usuarios

Cuba ya utiliza el cable submarino con Venezuela así como la rama de cable conectado a Jamaica

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 21 de Mayo de 2013 09:06 -

que sólo tienen acceso a un sistema que funciona exclusivamente para la isla, conocido como "intranet".

Read more here:

<http://www.elnuevoherald.com/2013/05/20/1480903/cuba-utiliza-rama-de-cable-submarino.html#storylink=cpy>